

# *Le Parlatino analyse le thème des migrations*

---



Panama, 10 juin, (RHC).- Des élus du Parlatino, le Parlement Latino-américain débattent du thème de la migration.

Réunis à Panama, les parlementaires de 23 pays vont émettre une déclaration finale fixant la position régionale.

La présidente du Parlatino, Blanca Alcalá, a signalé que les analyses sont centrés sur les multiples faces des flux migratoires, pour faire des recommandations en vue de la Conférence Internationale sur le thème qui aura lieu l'année prochaine aux Nations Unies

Elle a expliqué que les résultats des séances plénières et des 6 commissions permettront de rédiger un plan d'action des lois à améliorer, des bonnes pratiques qui devraient être généralisées, des politiques publiques qu'il faudrait changer.



**Radio Habana Cuba**